

平成 25 年 11 月 24 日 「弟子ウサビ、産業まつりに行く」

掲載日: 2013 年 11 月 24 日

平成 25 年 11 月 24 日「弟子ウサビ、産業まつりに行く」

平成 25 年 11 月 23 日、24 日はゆるキャラ界の一大イベント

「ゆるキャラサミット in 羽生」が 2 日間に渡って埼玉県羽生市で行われていました。



そんな 2 日間、朝日町では町最大のイベントが行われました。



朝日町産業まつり・りんごまつり

来場者は二日間で延べ 17,000 人(町の人口の 2 倍以上！！)を誇ったこのまつり

今年はその「産業まつり」と「ゆるキャラサミット」の日程が重なり「産業まつりにウサビがないのでは？・・・寂しい」との声が多く町の民から上がりました。



そこでウサビが編み出した奇策がコレ(右はウサビクッキーでおなじみ、永勝堂菓子店の布施由紀子さん)

ウサビ「残念ながら、ウサビはゆるキャラサミットに行く…ので産業まつりの方は弟子に任せた！ウサビとしてデビューだ！」

弟子「ええええ！！いきなりウサビに…(しかも顔違うけど…)」

()内はココロの声です。



弟子ウサビに対しては「怖い」「四角い」「お前誰だ」等様々なコメント頂きました。

弟子ウサビ 「いきなりのデビュー……でも一人じゃ不安すぎるよ……」

山口さん 「弟子さん、ウサビさんから連絡があって手伝いに来たよ！」



長井商工会議所のキャラクター「[バーニック・ナガイ](#)」の秘書をしている山口さん

6月のイベントで仲良くなり、今回は弟子のピンチに駆けつけてくれました。

山口さん 「2日間、しっかりアテンダント・サポートするから安心してね！」

弟子ウサヒ 「ありがとう！(友情バンザイ)早速餅まきが始まるので宜しく」



産業まつりでの最大の仕事「餅まき」

餅を投げるなんて楽しそうと思っていた弟子ウサビに試練が！



山口さん 「他の人撒き終わってます！ウサビに皆さんあつまってますよー」

弟子ウサビ 「(ハッ…いつの間に…)餅が持ちにくくてうまく撒けない…」

お客さん 「弟子ウサビーいつも面倒みてやってるだろーこっちさ撒けー」

弟子ウサビ 「なんか圧力をかけられてる…？」



命からがら「餅まき」を終え、弟子ウサヒは産業まつりを堪能・・・

かんな削りを体験したり・・・



チェーンソーアートに挑戦したり



投げるだけでなく、餅をついたりしました。



午後からは長井市のバーニク・ナガイ(右)も駆けつけ一緒に盛り上げます。

弟子ウサビ 「これは朝日町が誇るりんごだよ。他にも紹介したい所が…」

山口さん 「あ、ちょっと待って！(私が二人とも面倒見るの…?)」



山口さんの制止も構わず、自由気ままにふるまう二匹



最後に二匹は最近ウサヒエプロンを作成した近江屋商店の鈴木さん(左端)と写真撮影

弟子ウサヒ「山口さんが今日来ているエプロンも近江屋さんが作ったんだよ。ピンクのエプロンがなかなかなくて苦労されてた。」

山口さん「すごい！コレ手作りなんですね！」

弟子ウサヒ「売ってほしいっていう声も多いんだよ！もしこのエプロン欲しい方は一度近江屋さんに相談してみて」



こうして、山口さんにかなり迷惑をかけたつ、弟子ウサヒは無事産業まつりの二日間を盛り上げました。

弟子ウサヒ「師匠に、『産業まつり任せた！』って丸投げされた時にはどうなるかと思ったけど、なんとかなったかな。山口さん二日間本当にありがとう！」

山口さん「弟子さんも、長井市のイベント手伝いに来てくれたじゃない！近隣のキャラクター同士困った時はお互い様だよ。」

「一つの町だけ盛りあがるのではなく、近隣市町村で協力し合えば、自分一人では(あるいは一市町村では)できないことも周囲の協力で何とかなる」

ウサビの弟子はそんな事を感じた2日間でした。

産業まつりに来てくれた皆さん、来れなかったけど応援してくれた皆さん、産業まつりで頑張ったスタッフの皆さん、ウサビの弟子デビューを支えて頂きありがとうございました。

ウサビのイベント出演のお問い合わせは、

朝日町役場政策推進課(0237-67-2112)までお気軽にお問い合わせください。